

Estados Unidos pone fin al tratado de amistad con Irán de 1955



La Habana, 3 Oct (RHC) El secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, anunció este miércoles que su gobierno puso fin al tratado de amistad con Irán de 1955.

"Honestamente, es una decisión que se ha retrasado 39 años", añadió Pompeo durante un discurso en el Departamento de Estado.

"Irán intenta intervenir en el derecho soberano de EE.UU. de aplicar medidas legítimas necesarias para proteger nuestra seguridad nacional", afirmó el alto cargo, al mismo tiempo que acusaba a Teherán de "abusar de la Corte Penal Internacional con fines políticos y propagandísticos".

El anuncio se hizo después de que la Corte Internacional de Justicia ordenara a Washington levantar las sanciones contra Teherán relacionadas con bienes humanitarios y aviación civil.

Con esta decisión, la corte accedió parcialmente a la solicitud de Teherán para introducir medidas temporales contra Washington mientras se cursa su demanda contra las sanciones introducidas por el país norteamericano en mayo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/173024-estados-unidos-pone-fin-al-tratado-de-amistad-con-iran-de-1955>



Radio Habana Cuba